

Témoignages de joueurs

Les paris sportifs ont volé une partie de ma vie...

Par [Poisson13003](#) Posté le 3/05/2025 à 20:02

Bonsoir aujourd’hui j’écris ce message avec le cœur lourd parce que j’en ai marre de garder tout ça à l’intérieur de moi j’en ai marre de souffrir en silence j’en ai marre de faire souffrir ceux que j’aime j’ai décidé de parler de témoigner et peut être d’aider quelqu’un qui vie la même chose que moi.

J’ai commencé les paris sportifs à l’âge de 14 ans à cette époque j’étais un pti mais quelques tabacs me laisser jouer tranquille juste j’avais pas le droit de m’asseoir et squatter les lieux donc je parier sur le foot au tout début comment ça a commencer un collègue de ma classe au collège m’a demander conseil sur des match de foot je lui ai donner tout bon il m’a dit qu’il avait gagner le lendemain donc il m’a donner une petite partie de ses gains et avec cette petite partie je me suis lancer tout seul j’allais dans les tabacs qui me laisser jouer et je gagner je faisait que gagner c’était rare que je perdais comme j’avais l’innocence des côtes à cette époque je suivais mon instinct sur 10 pari j’en gagner 7-8 bref. Les sommes que je mettez au début ça a commencer avec 2€ j’ai gagner 180€ direct puis j’ai commencer à augmenter petit à petit je mettez 100€ par ci 200€ par la.

Donc ça en haut c’était de mes 14 ans jusqu’à mes 16 ans puis a mes 17 ans j’ai touché l’argent illégale donc j’avais de l’argent facilement donc je jouais encore plus gros 400€ 500€ et quand je vous dit sa c’est pas un weekend c’est exemple dans la semaine y’a 7 jours je parier 6 jours sur 7 et si yavai pas de match de ballon je faisait le PMU j’étais enfermer dans mon monde mais plus je jouer gros plus je perdez donc oui dans ma vie j’ai gagner beaucoup d’argent mais j’en ai beaucoup perdu je peut pas calculer jusqu’à aujourd’hui.

Le jour de mes 18 ans je pouvais passer des journée entières au tabac assis avec une boisson à enchaîner les tickets PMU et les match c’était plus un jeux c’était devenu une drogue et j’étais fier de pouvoir rester au tabac car j’avais l’âge auparavant on me faisait sortir si je rester je me suis aussi inscrit dans les bookmakers en ligne alors imaginer pas tout l’argent que je jouer dedans et tout l’argent que je perdez je peut plus comptabiliser tout ce que j’ai perdu c’est énorme énorme énorme !!!

Mais à un moment donner j’ai eu un déclic j’ai découvert la religion j’ai compris que je détruisais mon âme mon cœur mon lien avec Dieu j’ai tout arrêté d’un coup je me suis concentrer sur ma foi j’ai retrouver un peu de paix intérieure mais le démon ne dort jamais et vers mes 21 ans j’ai replongé.

Depuis j’ai jamais réussi à arrêter complètement je porte ça comme un fardeau seul ma sœur a essayé de m’aider mais elle a sa vie de famille son foyer ect mon père me disait d’arrêter c’est tout ma mère pareil et elle me juger elle crier elle s’énerver alors je me taisais je gardais ça en moi.

Et en arrive à la fin aujourd’hui j’ai ma copine que je connais depuis plus de 5 ans elle n’a jamais su que je parier et j’ai commencer à lui avouer il y’a 1 an elle sait tout maintenant elle aurait pu fuir mais non elle m’a donner des numéros elle a regarder des vidéos pour comprendre cette addiction elle a tout fait pour me soutenir j’oublie pas ma sœur aussi qui ma accompagner essayer de trouver des solutions mais elle ma copine à beaucoup subi car je l’ai cacher on avait des projets je les repousser à cause de sa elle voyais que j’avancer pas vraiment dans ma vie et elle savait pas pourquoi et maintenant elle sais sa lui a fait du mal elle a pleurer elle se fait du mal à cause de sa et moi je vois ça j’ai honte vraiment.

Aujourd’hui je suis fatigué fatiguer de cacher de mentir de me mentir à moi même aussi fatigué de voir que j’avance pas je stagne sur mes projets perso voyage les plaisirs pourquoi ? À cause des pari maintenant je veux changer je veux arrêter je veux retrouver une vie normale je veux reconstruire je veux me rapprocher de mon Seigneur je veux rendre fiers mes parents je veux offrir à ma copine l’homme qu’elle mérite je veux vivre libre les jeux d’argent ne sont pas un jeu ils te détruisent ta vie ils te brisent ils te donnent des faux espoirs si tu lis ça et que tu te reconnais sache que t’es pas seul mais sache aussi qu’il est temps d’arrêter de penser à tes proches qui t’aiment qui veulent te voir avancer et même si t’en a pas de le faire pour toi même car chacun sur cette terre mérite de vivre une vie paisible tranquille et pas enfermer dans des jeux qui vont vous changer complètement.